

LES RATS

Quels sont les risques ?

Les rats représentent un risque sérieux pour la santé humaine en étant des vecteurs de maladies. Ils contaminent les aliments et les surfaces avec leurs excréments et leur urine, augmentant le risque d'infections. Leur tendance à ronger les fils électriques peut provoquer des incendies, et leur capacité à creuser et à ronger des matériaux peut causer des dommages structurels aux bâtiments.



Description ?

Taille : Les rats varient en taille, allant généralement de 20 à 40 centimètres de longueur, y compris la queue.

Corps : Dotés de pattes robustes et de griffes acérées, les rats sont bien adaptés pour creuser, grimper et se faufiler. Leur corps est plus massif comparé à celui des souris.

Couleur : Les rats ont un pelage généralement noir, gris ou brun avec parfois des nuances plus claires sur le ventre.

En résumé, les rats deviennent des nuisibles en contaminant les aliments et les surfaces avec leurs excréments et leur urine. Leur tendance à ronger les fils électriques, les conduites d'eau et d'autres matériaux peut également causer des dommages.



Leurs lieux d'habitations ?

Les rats habitent une variété d'environnements, préférant les endroits où ils peuvent trouver facilement de la nourriture, de l'eau et un abri. Ils se retrouvent souvent dans les égouts, les sous-sols, les greniers, et les murs creux des habitations humaines. Les rats sont particulièrement attirés par les zones urbaines où ils peuvent facilement accéder aux déchets alimentaires et aux abris.